
 

  

次期ゴミ処理施設について「多種多様

な方法がある」と言われているが、どの

ような方法か。また、その方針は示さ

れたのか。 
新施設の建設、広域、あるいは外部

委託が挙げられます。 

みそら自治会には、現在地に新た

な施設の建設はせず、可能な限り短

期間での操業停止を目指す方針を定

めたいと示しました。 

違約補償協議について市はどのよう

にお考えか。 

みそら自治会に対し具体的な補償

金額を示していただきたいとお願

いしているところです。 

国、県、市町村連

絡協議会が開かれ

たとのことですが、

どの様な内容か。 

新たな飛行ルートになってからの苦

情の現状は？今後の対策は？ 

ひとりのために・みんなのために 
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 ※市は一日も早く方針を決めるべきだと思います。 
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今、市はみそら自治会の「速やかな
移転」と言われる「速やか」につい
て協議させて頂いている。 

【次期ゴミ処理場について】 

【航空機騒音について】 

新ルートになって H26 年度の苦情件

数は 57 件で前年比 26 件の増加でし

た。みそらが 17件、千代田が 14件、

大日 5 件、その他です。苦情につい

ては市のこれまでの対応経過や市の

考え方を説明しています。また県・

市町村連絡協議会を通じて更なる高

度の引き上げ、分散化を国に求めて

いきます。 

6 月 5 日国土交通省から「南風、好
天時の北側ルートの更なる高度引
き上げに関しては、課題は多いが、
中・長期的に騒音軽減のための可能
な方策について検討していく」との
説明がありました。 

今、市は最初に何をするのか。 

（今何に取組んでいるのか） 

※ 6月 1日より、みそら小学校の屋上に常時測定

固定局が整備され、運用開始されました。 

 

ガス灯の老朽化等の事情によりLED照明への交

換することについて、地元自治会からの同意を得ました。 

LED に交換した場合の効果は①防犯灯設置基準を満たす照度の確保 

②ガス料金に比べ電気料金は約 10 分の 1 の金額 ③CO2 排出量も 

10 分の 1 に④LED は長寿命で 10 年以上交換が不要となります。 

今後は、公募型プロポーザル方式により進められていきます。 

 

 

めいわのガス灯が LED化に！ 



 

 

多くの方から要望としていただいた

和良比踏切の整備は、踏切の幅を拡幅し

た場合の工事費用が 3 億円を超えるた

め、現状の踏切をカラー舗装することに

より歩車道の分離を図っていくことと

なりました。 

プレミアム付き商品券 
二次販売実施決定！ 

6 月 15 日を以って締め切られた事前申込は、11,360 通とな

り、発行総数 6 万 2 千冊に対して、4 万 3 千冊の販売予定とな

りました。現在、販売実施中（7 月 24 日まで）です！取扱店

も当初より徐々に増えてきております。まだ残りがあるため二

次販売が決定されました。販売開始は８月３日。申し込まなか

った方はもちろん、一度申し込まれた方でも、四街道市にお勤

めの方も買うことが出来ます。上限は１人５万円で、販売場所

は各郵便局・商工会です。当日は混雑が予想されます。詳細は

HP、市政だより、等をご覧ください。 

  

里帰り先でも安心して予防接種が受けられるように、

かかった費用を償還払いする制度が利用できるように

なります。これまで要望の多かったワクチン接種の無

料化が実現したことで・・・・・・・・・・さらなる子育て支援

策の実現に向けて取り組んで参ります。 

いよいよ夏本番に入り、暑い日が続きますが、食中毒、夏風邪などひかれ

ませんよう、くれぐれもご自愛ください。 
“きぬこ”のひとこと 

 ７月３日、３０分間の激しい雨で、

溢れ出た四街道雨水幹線(下写真)。この

日は幸いにも床下浸水にはなりません

でしたが、８カ所の道路通行止め、３台

の車が水没するなど、６月２３日に続い

てゲリラ豪雨が頻繁に発生しておりま

す。文化センター駐車場に地下貯留槽の

設置など進めていますが追い着きませ

ん。前倒しで対策を進めるよう強く要望

してまいります。 
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次回の予定 

８月３１日（月） 議会開会 

９月 ８日（火）～１５日（火） 一般質問 

９月１６日（水）～２４日（木） 決算審査 

９月２９日（火） 議会閉会 

プロフィール 
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 ■ 昭和２９年生まれ   

■ 東京都八丈島出身 

■ 茨城大学理学部卒業  

■ 元高校の数学教師 

■ 家族:夫と一男一女    

■ 党役職 総支部長 

■ 都市・環境常任委員   
人口 91,401 人（38,208 世帯）高齢化率 27.3％   

後期高齢化率 10.8％    【H27.7.1 現在】 

 

和良比踏切の改修整備が決定！ 

和良比交差点改良工事がはじまります！ 

ゲリラ豪雨対策急務！ 

かねてよりバス路線（四街道駅南口

～めいわ～旭ヶ丘～みそら団地）にお

ける和良比交差点（しまむら、デニー

ズ）での交通渋滞が発生しています。 

そこで、これまで渋滞解消のための

右折レーンの整備を強く要望していま

したが、去る 3 月議会で予算化されま

した。今年度中に工事完了の運びです。 

 

（実物は緑色） 


